

BATESON WRIGHT, G. H.

The Book of Job. A New Critically Revised Translation, with Essays on Scansion, Date, Etc.

Référence : 4191

London / Edinburgh Williams and Norgate 1883 Première édition rare. Traduction anglaise, avec un peu d'hébreu. Carton rigide en bougran marron. Petit ex-libris soigné au recto. Le bougran commence à se fendre en bas de la partie avant du dos, ce qui est à peine perceptible. Annotations à l'encre sur le glossaire et parfois au crayon. Bateson était un spécialiste de l'hébreu et directeur de l'école centrale de Hong Kong. 240 pages. 230 x 150 mm

Commentaire : Scarce First Edition. English translation, with some Hebrew. Brown, hardback buckram boards. Neat, small ex-libris to front. Buckram is just starting to split to bottom front of spine; barely noticeable. Neat ink annotations to glossary, and occasional further pencil. Bateson was a Hebrew scholar, and Headmaster of Central School, Hong Kong. 240 pages. 230 x 150 mm (9 x 6 inches). .

Année

1883

Prix : **120,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4191>